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Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, de que Tú hayas hecho por nosotros 
lo que nosotros no podíamos hacer por nosotros mismos, Señor. Y Tú nos guiaste para que lo 
estableciéramos correctamente. Y entonces, Padre, sólo oramos para que Tú estés con 
nosotros hoy y nos guíes, Señor, en este sermón. En el Nombre de Jesucristo, oramos. Amén. 
 

Puede Uds. sentarse.  
 

Disculpen, pero yo sabía que cuando nos preparamos y entraba por la parte de atrás, y ya 
habían comenzado a cantar y yo me di cuenta de que el único sermón que estaba allí era de 
la semana pasada, así que tuve que poner el sermón de hoy allí. 
 

En realidad, si me pasa algo, Uds. tienen 20 sermones más aquí. En realidad, tenemos 153 y 
estamos en proceso de llegar a 176. Entonces el Señor ha sido muy, muy misericordioso. Y 
realmente aprecio todo lo que ha hecho por mí. 
 

Y yo iba a decir esto al final, bueno, yo esperaré hasta el final de este sermón, tal vez les 
cuente lo que me pasó esta semana, y es realmente maravilloso saber que Dios tiene todo 
bajo control. 
 

Y, de todos modos, el Hermano Branham dijo de El Edén De Satanás 65-0829 pp. 41 Ahí 
está la desilusión ¿ven?, esa engañosidad. Eso es lo que yo estoy constantemente… Ahí 
es donde soy tan mal entendido. No es que yo deseo ser diferente. No deseo ser diferente, 
pero tengo que ser honesto. 
 

Y eso es todo lo que hay aquí. Miren, yo no estoy aquí para complacer a nadie, pero agradezco 
que estén Uds. satisfecho. Pero no estoy aquí para tocar la pandereta y decir, oye, es un 
mensaje, mensaje, mensaje, mensaje. Todo el mundo está en el mensaje y lo lograrán. Ellos 
no lo van a lograr. Lo lamento. Hay 2 millones de personas en el mensaje. Así que ya es hora 
de que Uds. comprendan que no todos están en el mensaje. Bien, ahora si hay, 500 tal vez o 
5000, yo no lo sé. Es decir, yo no soy un profeta. No puedo decírselos. Pero sí yo sé esto, que 
el Hermano Branham dijo que los que lo lograrán, son los que están viendo las cosas a medida 
suceden. Entonces, y esa es la evidencia de este mensaje, en realidad, esa es la evidencia 
del Espíritu Santo, es que Uds. pueden ver las cosas de Dios y Uds. puedan verlas a medida 
que se manifiestan. 
 

Tengo un Mensaje que debe llegar a la gente. Es muy mal entendido entre la gente. Ellos 
piensan que estoy en contra de todos. (Waw. El Profeta dijo lo mismo. Entonces Uds. no 
piensen que yo estoy loco cuando estoy aquí. Él está diciendo lo mismo). Si sólo supieran 
que estoy en pro de todos. Yo estoy tratando lo mejor que puedo para traerles lo que es la 
Verdad, así como es colocada en mi corazón y de la manera que está expuesta aquí en la 
Biblia.  
 

Entonces, la cosa es que, si Uds. dan la Palabra honestamente, la gente la va a odiar, porque 
les irrita. ¿Correcto? Pero para eso estamos aquí, para que nos alboroten, para asegurarnos 
de que no haya ninguna suelta, para que podamos tomar nuestro vuelo. 
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Y Dios prueba que eso es la Verdad, así que no hay más que se puede hacer al respecto. O 

ellos lo miran, o no lo miran. ¿Ven Uds.? Es que ellos no desean verlo, porque ya están 

liquidados. Vendieron su primogenitura a alguna organización, a alguna denominación para 

intentar con su primogenitura llegar al Cielo sobre la base de alguna religión organizada, 

de la cual Satanás es la cabeza de todas.  
 

42 Dios nunca tuvo una religión organizada, nunca la tuvo. Y ellos se venden a eso. Donde 

ellos. . . Donde un grupo de hombres interpretan la Palabra y dicen que significa esto y significa 

aquello. Dios no necesita intérprete. El interpreta por Sí mismo. No necesita a nadie más 

que le diga cómo hacerlo. Él es soberano.  
 

Yo espero que Uds. hayan metido eso en la cabeza. El interpreta por Sí mismo. No necesita a 

nadie más que le diga cómo hacerlo. Él es soberano. Pero permítanme ser claro. No es una 

interpretación de la Palabra señalar la manifestación de la Palabra de Dios.  
 

En otras palabras, Dios lo interpreta haciendo que se cumpla. Entonces, cuando Uds. ven que 
se ha cumplido, entonces Uds. dicen, esa es la interpretación. Bien, y escuchen, si Dios hace 
que la palabra se cumpla y luego la ve como Él la dijo en la Biblia y la ve hoy frente a Uds., y 
si esa es la interpretación incorrecta, entonces es culpa de Dios por no interpretarla, ¿correcto? 
¿Ven?, si Dios no puede interpretarlo correctamente. Porque, él no es un mentiroso, que Él 
puede mentir. Correcto. En otras palabras, Uds. lo hicieron bien. 
 

El interpreta por Sí mismo. No necesita a nadie más que le diga cómo hacerlo. Él es soberano. 

Pero permítanme ser claro. No es una interpretación de la Palabra señalar la manifestación de 

la Palabra de Dios.  
 

En otras palabras, ¿ven?, hay gente allá afuera que dice, bueno, yo no necesito que nadie me 
diga lo que dice el Hermano Branham. Bueno, un momentito. Ahora, ¿está Ud. diciendo lo que 
dice el Hermano Branham? Bueno, ciertamente lo es. Al hacer tocar la cinta y todo lo demás, 
les está diciendo a la gente que esto es eso y que, en realidad, pero la gente no lo ve en la 
realidad. 
 

Y entonces, cuando Uds. señalan la realidad de la palabra, eso es exactamente lo que él dijo. 
Si solo están citando al profeta, entonces podrían verlo como un mensaje de hace 50 años a 
un pueblo de 50 años que probablemente la mayoría de ellos ya han pasado y no entenderían 
que es para Uds. 
 

Pero Dios dijo yo soy, yo soy el que soy. Él no dijo que yo era lo que era. No dijo que seré eso, 
lo seré. Soy el que soy. Y eso es lo que Uds. y yo tenemos que llegar al lugar donde se den 
cuenta de que, si vamos a ser a imagen de Dios, somos lo que somos. No pueden cambiarnos. 
Un leopardo no puede cambiar sus manchas. Entonces, si no les agrada alguien por algo que 
ellos hacen, miren las cosas que hacen y que a Uds. les gustan y luego concéntrense en esas 
cosas, ¿correcto? 
 

No se concentren en las cosas que Uds. dicen. Bueno, ojalá fuera diferente. Me gustaría que 
no señalara cosas como esto y aquello. Escuchen, no pueden evitarlo. Son lo que son. Solo 
sea honesto. Eso es lo que la gente odia. El presidente Trump, porque al menos trata de ser 
honesto. Y no estoy hablando de política aquí. Solo digo que cuando se trata de ser honesto 
con la gente, les odian porque Uds. son lo que son. Lo están pensando, pero no lo dicen. No 
tienen el descaro de decirlo. Bueno, disculpen. No hace falta ser descarado para decirlo, solo 
hay que ser honesto para decirlo. 
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En otras palabras, cuando señalamos lo que el profeta dijo en forma de simiente y le 

mostramos cómo Dios lo ha interpretado en forma manifestada, al hacerlo realidad, no estamos 

interpretando Su Palabra, sino simplemente mostrándoles cómo Dios interpretó Su propia 

Palabra haciéndolo realidad. 
 

Eso debería quitarles cualquier temor de que no están interpretando Su Palabra, sino que 

están viendo la interpretación de Dios de Su propia Palabra al manifestarla. 
 

 Ahora, "Él dijo cómo lo haría y así es como Él debe guardar Su Palabra. Cuando Él dice: 

"Estas señales seguirán a los que creen", Él quiso decir eso mismo. 
 

Él no dijo que va a regresar a Pentecostés porque oran por los enfermos o ven señales y 
prodigios. Él nunca dijo eso. Entonces, ¿por qué ellos dicen eso? ¿Ven Uds.?, ellos están 
malinterpretando al profeta. 
 

Hace unos años atrás, hablamos del sermón del Hermano Branham titulado La Obra Maestra, 

donde abordamos el tema de la iglesia rechazando la Palabra y exprimiendo la Vida de la 

Palabra.  
 

Muy bien. En otras palabras, todos ustedes han visto la parábola de Cristo y él dice, porque 
los afanes de la vida ahogaron la palabra. Bien, bueno, ellos piensan, Ud. está predicando 
acerca de una apretura o algo así. No estoy predicando sobre una apretura. Estoy predicando 
acerca del hecho de que Dios, que los afanes de la vida están exprimiendo la vida de la 
Palabra. Y más vale que tengan cuidado. Eso es de lo que la novia tiene que preocuparse. 
Cuando la novia no tiene que preocuparse por la apretura, la apretura está llegando, tiene que 
preocuparse por ahogarse con las preocupaciones de esta vida. 
 

Mostramos cómo las preocupaciones de esta vida han entrado en la iglesia y las personas han 

perdido sus corazones por la Palabra de Dios porque se han ablandado. Y han perdido su 

enfoque en la Palabra de Dios a favor de enfocarse en las preocupaciones de esta vida. 
 

¿Cuántas fiestas de Super Grandes creen que podrían realizarse este año con la llamada 
gente del mensaje? ¿Cuántos? Vamos, es domingo. No jugaría al domingo. Me alegro de 
haberlo dejado antes de lo necesario. De hecho, no tendría que hacerlo porque el Espíritu 
Santo seguía diciéndome cuando estaba en las pruebas él seguía diciendo de qué te sirve 
ganar el mundo, pero pierdes tu propia alma. 
 

En el párrafo 136 de La Obra Maestra, el Hermano Branham dijo: "Pero lo que se denomina, 

muere. Como la Vida en Lutero produjo Wesley. Y—y de Wesley, fue a Pentecostés. Y de 

Pentecostés para producir la simiente original. Continuó y Pentecostés salió de Wesley, hasta 

aquel tiempo.  
 

La razón por la cual Pentecostés salió de Wesley, fue porque no era denominación—

Pentecostés no era. Luego Pentecostés se denominó. ¿Y qué hizo eso? Se tornó al forro. Se 

parecía a la cosa real. Y cualquiera… 
 

Parece genuino, pero no lo es. ¿Cuántas iglesias predican este mensaje pensando que son 
genuinas y no lo son? No están diciendo lo que dijo el profeta. Lo están tergiversando y 
haciendo que diga alguna cosa pentecostal. Y él dijo que está un millón de millas lejos de 
Pentecostés. 
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Y entonces, ¿qué pasó? Murió allí mismo. Fíjense que él dijo: "Tan pronto como empezó a 

denominarse, allí mismo murió".  
 

Y el Hermano Branham dijo que solo se necesitan dos personas para hacer una denominación.  
 

Y entonces, vimos que la denominación muestra que la Vida se ha apagado, porque denominar 

significa establecer un valor específico en esa cosa. Cuando hablamos en términos de 

moneda, decimos qué denominación de billetes se tiene.  
 

La palabra denominación según nuestro diccionario tiene varios significados, pero todos 
hablan de un tema central. 
 

Y permítanme volver a la idea de que se necesitan dos personas para ponerse de acuerdo en 
algo que se puede denominar u organizar y denominar. Bueno, Hermano Branham, recuerden 
lo que él dijo antes de su fatídico viaje de Tucson a Jeffersonville, donde fue muerto en Texas. 
Él dijo que hay 17 versiones diferentes de este mensaje en aquel momento. Entonces, ¿qué 
es? 17 denominaciones diferentes reclaman el mensaje. 17 denominaciones diferentes 
reclaman el mensaje. No lo hicieron bien, así que ellos se equivocaron. Entonces ellos no 
estaban en el mensaje. Estaban fuera del mensaje, pero estaban usando el mensaje para 
recomponerse. Lo que sea. 
 

La palabra denominación según nuestro diccionario tiene varios significados, pero todos 

hablan de un tema central. Mientras yo leo las definiciones, yo quiero que Uds. piensen en 

términos de qué tema lleva estas definiciones.  
 

1. Un gran grupo de congregaciones religiosas unidas bajo una fe común y nombradas y 

organizadas bajo una sola jerarquía administrativa y legal.  
 

2. Uno de una serie de tipos, valores o tamaños, como en un sistema de moneda o pesos: Las 

cajas registradoras tienen compartimentos para billetes de diferentes denominaciones. Los 

sellos vienen en denominaciones de 25¢ y 45¢.  
 

3. Un nombre o designación, especialmente para una clase o grupo. 
 

Fíjense que cada ejemplo de denominación habla de un valor tasado, tamaño o tipo. Entonces, 

cuando nosotros pensamos en términos de denominación, debemos pensar en términos de 

qué valor o evaluación está asociada con la denominación de la que hablamos.  
 

Así que, si Ud. es una persona del Trueno, es una denominación. Si es una persona de la 
Parousia, es una denominación. Si Ud. es de Jesús el Hijo y Dios es el Padre, entonces esa 
es su denominación. Lo siento si Uds. son de las Dos Almas, su denominación. Así que, en 
otras palabras, si Uds. toman una cosa y corren con ella, es su denominación. Así que no estoy 
diciendo que, si Uds. creen en la Parousia, es una denominación o creen que Dios tiene un 
Hijo e hijos, es una dominación. No estoy diciendo eso, pero lo que estoy diciendo es que, si 
ese es su enfoque, entonces sí, se han denominado a sí mismo.  
 

No importa a qué se aferren, porque un profeta vindicado nos dijo que cuando ellos se 

denominan, ellos mueren allí mismo.  
 

Así que ¿pueden Uds. ver cómo la denominación ha entrado en el mensaje y ha afectado el 
mensaje?, dijo el Hermano Branham, el mensaje en sí nunca se denominará, porque si Ud. lo 
tiene todo, ¿ven?, entonces Ud. no tiene una denominación. Pero si toma un punto aquí y otro 
allá y se enfoca en eso, se ha denominado.  
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Entonces, usted ve que denominar significa una muerte segura para la iglesia. ¿Y eso qué 

significa? Significa que la Vida lo ha abandonado y ahora se aferran a un valor que le han 

asignado.  
 

En otras palabras, si la palabra que ellos predicaron y enfatizaron era una cosa cierta, cierta, 

entonces Dios trae más luz sobre esa cosa cierta. Y la gente ve que otras cosas no tienen el 

mismo valor para ellos que las cosas que ellos ya tienen.  
 

Luego lo desvían y ahí mismo lo han denominado.  
 

En otras palabras, si Uds. ven que la Parousia era correcta y Dios les da más luz para ver que 
el Padre y el Hijo son realmente diferentes. Pero el Hermano Branham dice que hay diferencias 
entre el Padre y el Hijo, y entonces Uds. simplemente se denominan allí mismo, Uds. terminan. 
Lo siento porque cuando llegan a Juan 14:12, Ud. no lo ve. Muestra que han denominado. 
Entienden. En otras palabras, cualquiera que sea la luz que Dios nos muestre, tenemos que 
estar abiertos a esa luz, no solo formar un clic alrededor de cierta parte de la palabra.  
 

Y allí mismo Dios ya no puede ayudarlos porque han rechazado más luz de Su Palabra. Es 
por eso que aquellos que se aferran a la actitud de que "Bendice a Dios, tenemos un 
profeta", y no se abren a otros ministerios que Dios le da a la iglesia, como el verdadero 
ministerio quíntuple, esas personas se secan y la Vida sale de ellos. 
 

Juan dijo en 1 Juan 4:6: "Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; (nosotros 
es plural) el que no es de Dios, no nos oye. (nosotros es plural) En esto conocemos el espíritu 
de verdad y el espíritu de error. 
 

Ahora, Pablo era el mensajero de la edad. Él estaría incluido en eso. Pero Juan era, ellos 
llamaban a Juan el Evangelista, pero él en realidad es un apóstol. Juan es el Apóstol. Él dijo: 
"nosotros". Eso es inclusivo. No se puede tomar partes de eso y decir: "Yo soy de Pablo", pero 
no tomaré lo que Juan dijo, o no tomaré lo que Pedro dijo, o no tomaré lo que Santiago dijo, o 
no tomaré lo que dijo Judas. Se lo lleva todo. ¿Correcto? 
 

¿Y qué pasa si Dios les envía un ministro y ellos rechazan el ministerio de la Palabra? Entonces 

ellos rechazan el Espíritu Santo porque el apóstol Juan nos dijo que el Espíritu Santo es el 

maestro.  
 

¿Y qué pasa si ese ministro se va, sacado de la escena, y la gente se niega a escuchar 

cualquier otro don que Dios haya puesto en la iglesia? Entonces la gente nunca llegará a la 

madurez y la Vida seguirá adelante y se secarán y se perderán lo que Dios continúa haciendo 

a través de los dones que ha puesto en la iglesia. 
 

Pablo nos dijo que el ministerio quíntuple es para el perfeccionamiento de la iglesia. Eso 

significa terminar o la llegada a la madurez y la plena expresión.  
 

Por lo tanto, cuando Ud. rechaza el ministerio quíntuple y lo convierte en un ministerio de uno 

o dos ministerios, significa que la gente ha puesto un cierto valor en ese uno o dos ministerios, 

y se han cerrado a sí mismos de más Luz sobre la Palabra de Dios.  
 

Ahora, si Alfa se convierte en Omega y el ministerio que estaba en Alfa se realiza en Omega, 
entonces allí estaba Pablo, el profeta de la edad, que estaba allí. ¿Correcto? Pero también lo 
estaba Juan. Es un apóstol. Lo mismo ocurre con Pedro. Es un apóstol. También lo es Judas. 
Lo mismo ocurre con Santiago. Así que no se puede decir, bueno, estamos solo, todo está en 
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el profeta. No, dijo el profeta, la luz viene a uno que es vindicado. 
 

Y luego sale de aquellos que han sido enseñados fielmente. Correcto. Por lo tanto, Ud. tiene 
que tomar lo que Dios le trae. O simplemente se cierra a si mismo de Dios, y ellos se aíslan a 
sí mismos de la luz. Y si Ud. anda en la luz, como Él está en la luz, tiene comunión. Y la sangre 
de Jesucristo cubre los errores. 
 

Ahora, no estoy hablando de más luz como si esa luz fuera luz adicional. Estoy hablando de 

una mayor comprensión de la Luz que Dios nos ha dado.  
 

Porque, recuerden, William Branham no descendió con una Aclamación, sino Dios mismo lo 
hizo. Muy bien. Pero la boca de William Branham fue usada para presentar la verdad que Dios 
quería que la gente tuviera. Pero también se le ha dado un ministerio quíntuple. Su voz, sí, 
digo Su voz porque Uds. dicen, bueno, es sólo la voz de Dios, la voz de Dios es William 
Branham. No, lo siento. La voz de Dios no es William Branham. Él es parte de la voz de Dios. 
 

Es la palabra. Él dijo: "Estoy predicando lo que Pablo predicó". Yo no estoy predicando lo que 
predica William Branham. Estoy predicando lo que Pablo predicó. Es la misma palabra. Es la 
misma voz. Es la misma palabra.  
 

Entonces, ellos dicen, bueno, hemos tenido al hermano fulano de tal, y entonces, no 
necesitamos ningún otro. Uds. saben, eso es tan carnal que Uds. suenan como la Iglesia de 
Corinto.  
 

Pablo dijo: "Algunos dicen: Yo soy de Apolos, (así que ¿por qué iba a necesitar a Pablo?) y 
algunos dicen que son de Cefas, y otros dicen que son de Pablo. Y luego el apóstol Pablo dijo: 
"¿No sois carnales? ¿Murió Apolos por ti, murió Cefas por ti, Pablo (el apóstol de la edad) 
murió por ti?"  
No. ¿Quién murió por Uds.? ¡Jesús! Así que abran sus Biblias. Uds. van a escuchar 
directamente de Él.  
 

I Corintios 1:12 Quiero decir, que cada uno de vosotros dice: Yo soy de Pablo; y yo de Apolos; 

y yo de Cefas; y yo de Cristo. 13 ¿Acaso está dividido Cristo? ¿Fue crucificado Pablo por 

vosotros? ¿O fuisteis bautizados en el nombre de Pablo? 
 

¿Fueron bautizados en el nombre de William Branham? No. Entonces hay una voz de Dios, 
está más allá de William Branham. Es la Palabra. Y si William Branham lo predica, esa es la 
voz de Dios para usted. Si su pastor la está predicando, es la Palabra de Dios para usted. Si 
un maestro la predica, es la Palabra de Dios para usted. Esa es la voz de Dios. Recuerden, 
hay muchas voces en el río. El río dijo, hay muchas voces. ¿Correcto? En la revelación, 
muchas voces. Bien, ahora yo no estoy hablando de voces diferentes. Me refiero a gente que 
dice lo mismo. Están haciendo eco. 
 

Y otra vez, en 1 Corintios 3: dijo: 1 De manera que yo, hermanos, no pude hablaros como a 

espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo. 2 Os di a beber leche, y no vianda; 

porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía, 
 

En otras palabras, solo es carnal. Es como un bebé.  
 

3 porque aún sois carnales; pues habiendo entre vosotros celos, contiendas y disensiones, 

¿no sois carnales, (Entonces ellos son carnales, y si Uds. mismos quedan atrapados en eso, 

Uds. son carnales, ¿Correcto?), y andáis como hombres? 4 Porque diciendo el uno: Yo 

ciertamente soy de Pablo; y el otro: Yo soy de Apolos, ¿no sois carnales? 
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5 ¿Qué, pues, es Pablo, y qué es Apolos? Servidores por medio de los cuales habéis creído; 
y eso según lo que a cada uno concedió el Señor. 6 Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento 
lo ha dado Dios. 7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el 
crecimiento.  
 

Así que quiten sus ojos de los vasos y pongan sus ojos en el único Dios, que está usando y 
manipulando todos los vasos, como el Gran Titiritero. 
 

8 Y el que planta y el que riega son una misma cosa; Él acaba de decir que él planta. Sí, esa 
es una persona. El que riega. Sí, esa es otra persona. Pero, sin embargo, ¿cómo pueden ser 
uno? Es la misma Doxa, el mismo Logos, ¿correcto?) aunque cada uno recibirá su recompensa 
conforme a su labor. (Ahora escuchen, el hombre planta y otro viene y riega, ¿para hacer qué? 
Para dar el crecimiento. Pero no está dando el crecimiento. Y él, el que plantó no dio el 
crecimiento, sino que Dios da el crecimiento. ¿Ven? 9 Porque nosotros somos colaboradores 
de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios. 
 

10 Conforme a la gracia de Dios que me ha sido dada, yo como perito arquitecto puse el 

fundamento, y otro edifica encima; pero cada uno mire cómo sobreedifica. 11 Porque nadie 

puede poner otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesucristo.  
 

12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, plata, piedras preciosas, madera, heno, 

hojarasca, 13 la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el 

fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.  
 

14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. 15 Si la obra de 

alguno se quemare, él sufrirá pérdida, si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego. 
 

Así que, como Uds. puede ven, si la luz que Dios continúa derramando por el Espíritu Santo, 

es rechazada porque no vino del campeón, entonces muestra que usted nunca ha recibido la 

Luz y, por lo tanto, la Vida de Dios.  
 

Sino más bien el vaso que Dios usó. Y cuando se resisten a la obra de Dios en cualquier forma, 

muestra que también se resisten al mismo Dios.  
 

El mismo Jesús dijo: Juan 13:20 De cierto, de cierto os digo: El que recibe al que yo enviare, 

me recibe a mí; (El que recibe al profeta que yo envío, me recibe a mí, sino que el que recibe, 

el que yo envío, me recibe a mí) y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. 
 

Por lo tanto, decir que acepto a Su profeta, pero no a su maestro es decir que realmente no 

confío en que Dios pueda mantener Su Palabra a salvo.  
 

Y decir: Acepto a Su maestro, pero no a Sus Apóstoles o Evangelistas o pastores, significa 

que es carnal, como el Apóstol Pablo le dijo a la iglesia de Corinto.  
 

Y ser carnal muestra que la Vida no está ahí, y por lo tanto están confiando solo en la forma. 

"Teniendo apariencia de piedad, pero negando su poder." Teniendo una apariencia de 

semejanza a Dios y negar su poder. Y Dios nos dijo que el poder de Dios está en Su Palabra. 
 

De Su sermón llamado La Semilla No Es Heredera Con La Cáscara 65-0218 P:65 El 

Hermano Branham estaba hablando de cómo Sara trató de hacer realidad la promesa al darle 

a su concubina a Abraham.  
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Ella pensó que eso cumpliría la promesa que Dios le había hecho a Abraham. Pero Dios dijo 

que vendría a través de Sara. Ud. tiene que tomar cada Palabra que Él dice. Pero así es como 

siempre piensan los creyentes carnales.  
 

Y Uds. disculpen, pero si Uds. miran en la Biblia, todo comenzó con Eva. Ella no estaba en la 
creación original, ella era un subproducto de Adán. Así que ella estará allí porque es parte de 
él, pero realmente se equivocó y causó toda esta muerte y enfermedad en el mundo. Luego 
se tiene a Moisés, y su esposa era un poco dura. Ella tomó algo con lo que podría haber 
ayudado a su esposo, o al menos le recordó que lo hiciera. Pero ella lo tomó e hizo el trabajo. 
 

Muy bien. Ella se interpuso en la brecha por Moisés, pero lo arrojó a sus pies. Eso fue un error. 
Ella se enojó. Eso fue un error. Luego se tiene a Sarah. Dios le dio una promesa a Abraham. 
Él dijo que tendrá un hijo. 
 

Esto, de hecho, Dios le había dicho a él, que tendría el hijo. Pero, ¿saben qué? No podía 
esperar. Oh, ella estaba envejeciendo. Tenía 75 años. Entonces ella dijo, bueno, ¿saben qué? 
Tengo a esta joven que me está ayudando. Ella es mi sirvienta. Pero, ¿saben qué? Tengamos 
a través de ella y luego podré reclamarlo. Bueno, eso no funcionó tan bien, ¿correcto? Porque 
se enojó y se enojó y todo. ¿Y saben lo que ella hizo? Ella le echó la culpa a Abraham. 
 

Ahora, la única falla que tengo con Abraham es que él escuchó a su esposa en lugar de 
escuchar a Dios. Bien, por supuesto, luego se tiene a otras personas durante la Biblia, otras 
esposas en la Biblia que hablaron como la esposa de Noé, yo recuerdo haber visto una película 
una vez sobre eso y Noé decía que iba a llover, que iba a llover. Y ella decía, bueno, entonces 
parchea el techo. Por lo tanto, dedica tu tiempo a parchear el techo y no a construir un arca 
tan tonta. 
 

Bueno, eso es estúpido, pero ella también va a estar allí. Ya lo verán, Eva. Ya lo verán, Sarah. 
Pero esas mujeres se darán cuenta de cómo se lo perdieron todo porque ellas estaban 
enfocadas en las actividades diarias a su alrededor en lugar de enfocarse en la promesa de 
Dios.  
 

Pero como yo dije, la razón por la que no confían en que Dios cumpla Sus Promesas es porque 
realmente no confían en Su Palabra. Por lo tanto, tratan de resolverlos por sí mismos y, al 
hacerlo, siempre pierden la promesa.  
 

Eso es lo que el Hermano Branham estaba diciendo en este sermón, La Semilla No Es 

Heredera Con La Cáscara 65-0218 P:65 ¡Qué tan cierto es! Sara tratando de que las 

promesas se cumplieran en un gran… Igual que la iglesia hoy, “un gran avivamiento en nuestro 

tiempo”. (¿Por medio de qué?) Por medio de una promesa pervertida. ¿Cómo lo van a hacer 

cuando Dios nunca bendijo una organización?  
 

El nunca usó una organización. Cuando un mensaje salió y ellos se organizan, allí 

mismo murió.  
 

Y cuando estuve en Filipinas en el año 2000, yo tuve reuniones en Manila y los hermanos que 
estaban allí. Había un hermano allí y él estaba repartiendo tratados, que estamos diciendo que 
Dios y Jesús eran uno, él puso como 12 citas del Hermano Branham, que Dios y Jesús eran 
uno. Yo busqué cada una de esas citas y encontré que el Hermano Branham no dijo eso, él 
pudo haber usado esas palabras, pero él fue solo la mitad de lo que dijo. Dijo que, porque Dios 
estaba en Jesús, Dios estaba en Jesús, Dios estaba en Jesús. 
 

Por lo tanto, falló el objetivo por completo. Pero luego él se dedicó a organizar a 100 ministros 
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en una organización para que pudieran tener un estatus más legal con el estado. Él denominó 
allí mismo. Está perdido. Lo siento, está perdido. Muy bien. Ahora podrían decir, bueno, ¿quién 
es Ud. para decir que está perdido? Porque el Hermano Branham dijo que él está perdido. Dijo 
que en el momento en que se organizan allí, mueren. Está muerto. Correcto.  
 

Cuando un mensaje salió y ellos se organizan, allí mismo murió. Yo reto a cualquier 

historiador que me muestre dónde se levantó de nuevo. Murió allí mismo, y allí se quedó.  
 

Y así hoy en día las iglesias en las Filipinas, todas salen y se bañan de manera mixta. Y no 
llevan trajes de baño. Llevan puesta su ropa. Y entonces, ¿cuántos? Bueno, no lo voy a decir, 
pero en los años 70, tenían lucha libre en el barro y cosas así. Algunos de ustedes que 
estuvieron en los años 70, habrán oído hablar de eso. De todos modos, tal vez no lo hayan 
visto, pero pueden ver cada parte de una persona a través de su ropa. Eso es lo que están 
haciendo, es tener estos baños mixtos. Y el Hermano Branham dice, manténganse alejados 
de eso, pero ellos lo están haciendo. Eso es lo que también se denomina. 
 

Dios simplemente se salió de ese portador y entró a otro; salió del luterano y entró al 

metodista; y se salió del metodista, y entró a los pentecostales; ahora Él se ha movido afuera 

de los pentecostales y ha entrado a la Simiente. Porque tiene que ser la Simiente. Uno no 

puede ganarle a la naturaleza.  
 

No hay otra alternativa sino la Semilla, así que la Semilla se producirá a sí misma. Él es el 

mismo ayer, y hoy, y por los siglos; la misma Columna de Fuego, mostrando las mismas 

señales, el mismo Poder, el mismo Dios, los mismos milagros, la misma cosa,  
 

vindicando la Palabra y la Biblia, exactamente. Él es el mismo, ayer, y hoy, y por los siglos. Él 

está guiando en esta noche. ¡Dios nos ayude a verlo y creerlo! ¡Seguro! 
 

De nuevo, de su mensaje Jehová Jireh 61-0209 P:48 Él dijo: ¿Qué le pasó a Lutero, tan 

pronto como Lutero vio la Columna de Fuego? Bueno, él la siguió. Pero, ¿qué hizo él? 

Después de los días de Lutero, ellos organizaron una iglesia llamada Luterana.  
 

Bueno, ¿no han organizado ellos el mensaje del Hermano Branham y lo han llamado el 
mensaje? Somos una iglesia del mensaje. Somos una Iglesia Cristiana. Creemos, la Biblia. No 
lo llamamos, somos una iglesia del mensaje, pero somos una iglesia que sigue el mensaje. 
Hay una diferencia. 
 

Entonces murió ahí mismo en la organización, porque es igual que la iglesia Católica. 

Luego, cuando menos se pensó, allí vino Wesley. La Columna de Fuego se salió de la 

organización y siguió adelante.  
 

Wesley la vio, y se fue tras Ella. Y tan pronto que murió la primera generación, ellos la 

organizaron, la llamaron la Metodista Wesleyana, o la–la iglesia Metodista. Cuando ellos 

la organizaron, allí mismo murió. Luego los Pentecostales la vieron salir;  
 

no de justificación bajo Lutero, y santificación bajo Wesley, sino que ellos vieron el Bautismo 

del Espíritu Santo, de regreso a la bendición original. Allí ellos fueron tras Ella (¡oh, hermanos!), 

salieron y empezaron a hablar en lenguas y con el poder de Dios obrando por medio de ellos.  
 

Pero, ¿qué hicieron ellos? La organizaron. Y ahí mismo murió. (¿Qué murió allí mismo? 

Pentecostés murió allí mismo. Pero ahora la Columna de Fuego está en marcha, está 

avanzando otra vez. Nunca.... 49 Nunca, en ninguna ocasión, ha habido una organización 
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que se haya levantado, que no haya muerto y nunca ha regresado. Yo desafío a cualquier 

historiador.  
 

Y como Uds. pueden ver, en el momento en que los hombres comienzan a hablar de organizar 
el Mensaje o incluso la Doctrina de Cristo, o tratan de apoderarse del ministerio de un hombre 
como lo intentaron en África. Ya sea por protegerlo. Yo fui allí y entrené a un montón de 
ministros y luego me dijeron que cuando quería regresar en el 2009 a cierta iglesia, aquella 
donde el Espíritu Santo fue visto sobre la iglesia en la forma de un arco iris, y ellos dijeron que 
yo no podía ir, que tenía que pasar por ellos. Ahora ellos decían que yo era su mentor. Yo no 
los estaba asesorando, pero ellos decían que yo los estaba asesorando. Y luego, cuando yo, 
su mentor, quise ir, no me lo permitieron. Así que simplemente los rodeé. Dije que los hijos de 
Dios son guiados por el espíritu de Dios. ¿Quién es? ¿Quiénes se creen que son? Así que los 
corté por completo. Yo no tengo nada que ver con esos hermanos, ellos son denominacionales.  
 

Y entonces, como Uds. pueden ver, en el momento en que los hombres comienzan a hablar 
de organizar el Mensaje o incluso la Doctrina del Mensaje, o tratan de apoderarse del ministerio 
de un hombre, ya sea para protegerlo o por algún otro motivo, mueren allí mismo.  
 

Yo recuerdo que hace años, y había hablado con el hermano Vayle, y le dije: "Hermano Vayle, 
le dije, ¿puedo recibir una carta suya diciendo que tengo el derecho de publicar sus 
materiales?" Me dijo que sí, que sí. Hemos trabajado juntos todos estos años. Y entonces lo 
puso en una carta, dijo: Brian, hemos trabajado todos estos años juntos. Y tienes todo mi 
permiso para publicar mi ministerio.  
 

Y él dijo, ¿por qué dijiste eso? Y yo dije, bueno, porque Hermano Vayle, yo dije que hay 
hombres. Cierto pastor me dijo que estaba hablando con un pastor que dijo que tan pronto 
como el Hermano Vayle se haya ido, vamos a reclamar todo lo suyo y nadie más tendrá 
permiso para ello. Así que nosotros nos encargaremos de ello. El hermano Vayle no quería 
eso. Entonces, pusimos sus sermones en el sitio web y eso simplemente desvió todo lo que 
ellos tenían planes de hacer.  
 

Y si ese ministerio lo permite, entonces ese ministerio muere junto con ellos. Y la Columna de 

Fuego seguirá adelante. Y aquellos que gravitan hacia una organización se perderán el Rapto.  
 

Todo terminará muy pronto, hermano mío, así que Uds. tengan mucho cuidado de no organizar 

lo que Dios está haciendo. Simplemente déjelo ir y deje que Dios esté a cargo. Ahora, sigamos 

adelante con lo que el Hermano Branham está diciendo aquí, porque él realmente da en el 

clavo con la actitud que le permite a Uds. conocer los atributos y características de la 

organización.  
 

El Hermano Branham continúa, Jehová Jireh 61-0209 P:49 49 Yo estoy mirando cara a cara 

a uno de los mejores que hay en la nación. Correcto. Un historiador de historiadores está aquí 

con nosotros. Y yo le preguntaré a ese hombre, o a cualquier otro hombre, que me muestre 

una sola ocasión en la cual una iglesia que se organizó no haya muerto y haya permanecido 

muerta.  
 

Nunca se levantó otra vez en la historia de las iglesias del mundo; nunca se levantó. Dios no 

quiere eso. Dios quiere que seamos libres en El. Él nos quiere en un lugar en donde podamos 

aceptar todo de Dios. No quedarnos en esta montaña, sino salir. La Simiente de Abraham. 
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Ahora, Uds. dicen: “¿Está Ud. en contra de la organización?” No, señor. Las organizaciones 

están bien, pero Uds. trazan una línea divisoria, cortando a todos, excepto al fulano que 

cree igual que Uds. creen.  
 

La cosa que tenemos que hacer es extender nuestros brazos a los Luteranos, a los Metodistas, 

y a todos, a tal grado que podamos tener “comunión unos con otros, y la Sangre de Jesucristo, 

el Hijo de Dios, nos limpia de todo pecado”. Hasta que lleguemos a eso, moriremos.  
 

Nos quedaremos aquí y nos secaremos como una manzana vieja y seca. Y allí Uds. se arrugan 

como un caqui [fruto comestible y dulce de color rojo casi naranja–Trad.] y se quedan diciendo: 

“Bueno, yo pertenezco a Tal y tal”. ¡Oh, qué cosa! No más Vida entrando en él. ¿Ven Uds.?  
 

Nosotros sencillamente no podemos hacer eso. No, tenemos que venir y estar en Cristo 

Jesús. Somos herederos, coherederos con El. Miren, es hasta que nos separemos de las 

cosas del mundo. 
 

Ahora, cuando Pablo dijo, Uds. dicen que yo soy de Pablo, yo soy de Cefas, yo soy de Apolos, 
yo soy de esto y aquello, era Pablo contra Pablo. ¿Estaba Pablo hablando en contra de Pablo? 
No. Así que, si Uds. dicen, bueno, no es solo William Branham, es quien está reflejando lo que 
dice y sigue adelante con la luz. Pero Uds. dicen que habló en contra del Hermano Branham 
porque dijo que no es todo del Hermano Branham. ¿Ven Uds. lo que estoy diciendo?  
 

En otras palabras, los mensajes son nuestro poste de amarre. Bien. Nos abrió la Palabra. El 
ministerio del hermano Vayle nos abrió la palabra. El mío está haciendo lo mismo, pero yo no 
desecho el del Hermano Vayle, o el mío propio, por causa del Hermano Branham y me siento 
y escucho cintas y eso es todo. Ahora las cintas nos ayudarán. Es cierto. Pero el Hermano 
Branham nunca cubrió un solo tema en ninguno de sus sermones. Fue por todos lados y lo 
hizo a propósito. Él dijo que tenemos que decir la palabra de tal manera que algunos 
reflexionen y otros se vayan de entre nosotros. Así que no estamos en contra del Hermano 
Branham, sino en contra de la idea de que solo hay una persona a la que se puede escuchar. 
 

Ahora, regresando a donde el Hermano Branham dijo: La Obra Maestra 64-0705 138 

¿Cuántos han visto a una semilla—a una semilla de trigo empezando a crecer? ¿Cuál es la 

primera cosita? Es algo exactamente como la semilla, pero es el forro. ¿Ven las tres etapas? 

Tallo, borla o polen, luego el forro.  
 

Y luego, del forro sale la semilla original. Y eso es lo que estamos tratando de producir con 
este mensaje. ¿Cuál es el mensaje?, es la palabra. Estamos tratando de producir el original, 
lo que eran antes de la fundación del mundo. Tratar de volver a la Doxa de Dios, a los 
pensamientos de Dios, para que se refleje únicamente lo que Dios dice. 
 

Y entonces del forro viene la semilla original. No una semilla, era la Vida de la semilla creciendo 

a través de esto, para llegar a la semilla. ¡Amén, amén! ¿Lo ven Uds.?  

¡Una resurrección! Regresando nuevamente a una Obra Maestra, igual a la que cayó en tierra. 

Pentecostés salió de Wesley por cuanto Wesley era una organización.  
 

Pentecostés salió sin organización y luego se convirtió en una. Ella tenía que hacer eso para 

formar el forro. La verdadera Palabra de Vida en ella, estaba en camino hacía el grano original 

a través de estas etapas: a través del tallo, luego al polen, del polen al forro, y del forro se hizo 

semilla. No… ¡Tallo, borla, forro! 
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140 Viviendo, ellos produjeron un portador de cierta porción de la simiente de Vida en sus 

primeros avivamientos; pero cuando se organizaron, la Vida se apartó. Eso está probado por 

toda la historia. Ninguna organización ha hecho nada después de organizada. Estaba muerta, 

correcto. Observen, la vida ahora va avanzando.  
 

Sigue adelante. Noten. Lo que ellos han hecho, lo que todos estos han hecho, es probado por 

la historia, la forma exacta en que la iglesia ha venido, para nunca más volver a ser útil para 

El. La organización queda colocada en el estante.  
 

En toda la historia nunca ha habido una iglesia que viviera después de que se haya organizado, 

allí moría. Y la organización murió y jamás se levantó. ¿No pueden verlo?  
 

¡Hombres ciegos, abran sus ojos! La naturaleza y la Palabra coordinando juntos y probando 

aquí mismo que esta es la Verdad, que es la Verdad:  
 

Que la vida deja el tallo para formar la borla; de la borla forma el forro; y del forro vuelve a lo 

original, nuevamente. Noten, nunca volverá a ser útil para El.  
 

143 Esta vida es más notable en su viaje en el grano de trigo que en el árbol. Dios comparó 

Su pueblo con un árbol. ¿Ven? En un árbol la vida baja y luego sube de nuevo, baja y sube. 

¿Ven? Baja y sube.  
 

Pero en el grano de trigo, la vida sube del tallo original a través del tallo, borla y forro, y todo 

aquello por donde pasa, muere de manera que no puede regresar por allí de nuevo. ¿Qué es? 

No tiene más uso. Ella continúa hacia su perfección. ¡Amén!  
 

¿No ven Uds. por qué El nunca usó una organización? Él no puede regresar a ella otra vez. 

Está muerta. Pero la Vida pasa de uno al otro. ¿Ven? Ellos ponen credos e inyectan… 

“Cualquiera que añade una palabra o que quite una palabra…” ¿Ven? Él está bloqueado de 

ella. Tiene que ser la simiente de Vida siguiendo adelante. 
 

Ahora, observen cuánto en este Mensaje el Hermano Branham está atacando aquí contra la 

organización, y la parte triste es que las personas que deberían saber mejor terminan 

organizándose alrededor de cierto ministerio o personalidad en lugar de aferrarse sólo a la 

palabra de Dios y centrarse en esa Palabra y sacando la Vida de esa Palabra. 
 

Pero organizar, dijo, es la muerte, y organizarse entonces no es diferente de denominar. 

Hacerlo es morir espiritualmente. Incluso Jesús nos enseñó eso. Dijo que los que se organicen 

se reunirán para la quema. No se queman cosas verdes frescas.  
 

Se quema cosas viejas y secas, ya sea madera o tallos, o cáscaras, o lo que sea. El verde 

muestra que hay vida, y que no se quema fácilmente. Pero lo que es viejo y seco se quema 

rápidamente. 
 

Mateo 13:24 Les refirió otra parábola, diciendo: El reino de los cielos es semejante a un 

hombre que sembró buena semilla en su campo; 25 pero mientras dormían los hombres, 

vino su enemigo y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.  
 

26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces apareció también la cizaña. 27 Vinieron 

entonces los siervos del padre de familia y le dijeron: Señor, ¿no sembraste buena semilla en 

tu campo? ¿De dónde, pues, tiene cizaña?  
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28 Él les dijo: Un enemigo ha hecho esto. Y los siervos le dijeron: ¿Quieres, pues, que vayamos 

y la arranquemos? 29 Él les dijo: No, no sea que al arrancar la cizaña, arranquéis también con 

ella el trigo.  
 

30 Dejad crecer juntamente lo uno y lo otro hasta la siega; y al tiempo de la siega yo diré a los 

segadores: Recoged primero la cizaña, y atadla en manojos para quemarla; pero recoged 

el trigo en mi granero. 
 

Fíjense que Jesús señala el hecho de que hay dos tipos muy diferentes de vida (simiente) 

serían plantados uno al lado del otro en el mismo campo. El campo representa el mundo, y la 

siembra la hace primero el dueño del campo, y luego su enemigo entra en su campo e imita 

su siembra, pero con una vida diferente (simiente).  
 

Ahora Uds. dicen que sí, pero en el mensaje, todo el mundo es igual. No, no son lo mismo. En 
África, 300 personas se suicidaron y encontraron entre la gente libros del mensaje. Ahora, 
¿alguna vez el Hermano Branham enseñó el suicidio? No. Pero el pastor sí lo hizo, y escapó 
de todo. Pero todos los demás murieron como Jim Jones. 
 

Bien, luego había un ministro en África que reunía a un grupo alrededor de un árbol y 
comenzaba a predicar acerca de que el Hermano Branham era Dios y Jesús era solo su siervo. 
Y cuando lo hizo, su cabeza se hinchó hasta el lugar donde murió. Es decir, su cabeza explotó 
como una calabaza y murió. Y he visto fotos de ello. 
 

Así que escuchen, solo porque dicen creer en el mensaje no significa nada. Hay 500.000 
personas en la República Democrática del Congo, y hay casi tantas denominaciones diferentes 
en este mensaje como hay, iba a decir que hay cabras que apestan, pero yo no sé cuántas 
cabras apestan. De todos modos, si el Hermano Branham pudiera decir que hubo 17 versiones 
diferentes del mensaje antes de que él muriera. ¿Cuántos hay hoy? 
 

Fíjense que Jesús señala el hecho de que hay dos tipos muy diferentes de vida (simiente) 

serían plantados uno al lado del otro en el mismo campo. El campo representa el mundo, y la 

siembra la hace primero el dueño del campo, y luego su enemigo entra en su campo e imita 

su siembra, pero con una vida diferente (simiente).  
 

¿Cuántos plantaron alguna vez un jardín? Bueno, Uds. son el dueño del jardín, ¿verdad? ¿A 
cuántos les han entrado malas hierbas en el jardín que no han plantado? Vaya, estaban allí. 
El enemigo lo hizo. Bien, entonces no fueron Uds. Uds. son el dueño. Era otra persona. Era el 
viento o lo que fuera. 
 

Ahora, si estamos interesados en los hechos de esta parábola, vemos lo siguiente: 
 

1. Hay un campo en el que se coloca la semilla; es decir, una mujer, somos sembradores, 
 

2. Hay dos fuentes de semilla, el dueño del campo y su enemigo. 
 

3. Hay dos semillas sembradas, identificando dos formas de vida y naturalezas diferentes. 
Trigo y cizaña. 
 

4. La semilla de la cizaña es una intrusión, pero se permite que crezca junto con el trigo hasta 
la cosecha, por el bien del trigo, hasta que el trigo esté lo suficientemente maduro como para 
soportar una separación. ¿Le suena familiar? Dios permitió que la serpiente produjera una 
intrusión de vida para mezclar el río de la vida. Así que se tiene dos semillas. Muy bien.  
 

5. Luego tenemos la Separación, que saca a relucir la guerra, siempre lo hace. 
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6. Tiene que haber una unión y un atado de esta cizaña. 
 

7. La cizaña está destinada a ser quemada. 
 

8. El trigo tiene que recogerse, pero no atarse, y tiene que colocarse en el almacén del 
propietario. 
 

Observen que se permite que las dos semillas crezcan, una al lado de la otra, hasta el momento 

de la cosecha. Luego se va a producir una separación. Primero, se recogerá la semilla que el 

enemigo sembró. La cizaña comenzará a reunirse primero.  
 

Jesús usa la palabra "deo" para describir esta atadura. La palabra en realidad significa "atar 
poniendo bajo obligación". Ya he hablado de esto antes. Ahora bien, esta atadura es 
necesaria para controlar el ensamblaje de la cizaña. Porque si se sale de su control, no les 
quieren en la iglesia. Así que les hacen sentir que no es bienvenido. 
 

Y al poner a la gente bajo "obligación, o atarla por temor", hace que la gente deje de 

enfocarse en la Palabra y los vuelva hacia la organización. Por lo tanto, vemos en esta parábola 

que la organización ata a las personas, impidiéndoles buscar más luz de la que está disponible 

en su iglesia. Esto se hace a través de programas.  
 

Miren a cada iglesia grande y Uds. verán que la gente no está contenta con ir y escuchar al 

ministro predicar, sino que encontrarán muchos programas en esas iglesias. Cuanto más 

grande es la congregación, más programas para mantener a la gente contenta. 
 

¿Y saben qué? Cuanto más grande es la congregación, mejor es la música. Ahora, no estoy 
diciendo que la música aquí sea mala, ¿correcto? La verdad es que me encanta la música. 
 

Y se toca en todo el mundo. He ido a la iglesia en Perú y están poniendo una cinta que habían 
hecho de uno tocando en los pre-servicios. Bien, lo que estoy diciendo es que es 
entretenimiento. Bien, en lugar de la palabra.  
 

Después de atar la cizaña, Jesús nos dice que se coloca en manojos. Ahora, al usar la palabra 

manojos, Jesús nos está diciendo que hay una cierta característica concerniente a la atadura.  
 

Aunque la palabra para atar es una palabra que puede significar "atar", Jesús usó dos palabras 

diferentes para describir el proceso que ha de suceder.  
 

Dice que los segadores los atarán en manojos. Nunca dijo en un manojo, sino en manojos. 

Plural. Por lo tanto, vemos que la palabra "manojos" define aún más el proceso por el que 

deben pasar estas cizañas antes de que estén listas para la quema. Primero se atan y luego 

en manojos.  
 

El uso del plural nos dice que habrá muchos manojos diferentes, así como vemos que hay 

muchas denominaciones diferentes. Primero se reúnen.  
 

Esta reunión podría sugerir una unión muy suelta, pero al agregar la palabra manojo para 

definir aún más el proceso de unión, Jesús nos muestra la "forma y simetría" y el "propósito" 

que estarán involucrados en la forma en que se presentarán para la quema.  
 

Un manojo no es solo una colección de palos lanzados en cualquier dirección. Sino un manojo 

nos sugiere que toda la cizaña de cada manojo estará alineada junta, todas yendo en la misma 

dirección, todas con el mismo valor, medida o propósito.  
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En otras palabras, se toman palos de carácter similar. Muy bien, o como dice la Biblia, cada 
simiente según su especie. Correcto. Se toman palos largos, más o menos así de anchos, de 
esta o de esta ronda, y los junta. Luego se toma palos más grandes. Toman palos más 
pequeños. Puede venir aquí y yo podría tener una pila de mondadientes y les daré una banda 
elástica y podrán atar los que están alrededor de los mondadientes. ¿Correcto? Si yo tuviera 
un plato lleno de semillas aquí arriba y les diera una banda elástica, ¿creen Uds. que podrían 
unir las semillas? No. ¿Ven?, eso es exactamente lo que él está diciendo aquí. 
 

Su unión en un manojo o (asamblea) los convertirá en "un medio más eficiente" por el cual 

quemarlos a todos. Porque solo tiene que tomar un paquete a la vez, y los tiene todos. Tomen 

a los católicos, póngalos en el fuego. Tomen a los presbiterianos, pónganlos en el fuego. 

Tomen a los luteranos y pónganlos en el fuego. Tomen al Bautista y póngalos en el fuego. 

¿Ven?, todos ellos están atados por las mismas doctrinas y credos y todo lo demás. ¿Correcto? 

Pero no se puede hacer eso con la palabra, porque es un montón de semillas. ¿Correcto?  
 

Y entonces, vemos cómo la organización es el medio por el cual la cizaña es recogida y atada. 

La iglesia está atada primero por una palabra falsa, y luego, al organizarse en torno a esa 

palabra falsa, reúnen a la gente en un medio más eficiente y provechoso por el cual todo el 

grupo puede estar listo para la quema.  
 

Y así, cuando han capturado las mentes de la gente a través del miedo o de la organización, 

hacen que la gente reciba en la mente una cierta evaluación o una cierta valoración, y esa 

valoración o evaluación es denominación.  
 

En otras palabras, si no creen en la Parousia, no es bienvenido en nuestra iglesia. Bueno, yo 
nunca he dicho eso, pero he estado en iglesias donde si no se vive a menos de 50 millas de 
esa iglesia, no va a sobrevivir. Ellos piensan. 
 

Por lo tanto, tenemos que ver claramente que la Vid Falsa es la iglesia organizada. La 

organización es lo que los une. Entonces, si esto es así, uno de los principales atributos de la 

vid falsa será su capacidad para organizarse en números y así utilizar eficiencias para predicar 

su falso Evangelio. 
 

Ahora, un manojo no representa una organización poco unida, sino una que tiene estructura y 

simetría. Como dije antes, todos van en la misma dirección. No se pone uno de esta manera y 

otro de esta manera y otro de esto. Eso no es un manojo, es un montón. ¿Correcto? Un manojo 

es, se los agrupa, para que puedan atarlos y quemarlos.  
 

Todos los palos se dirigen en la misma dirección, y están ahí para el mismo propósito, y deben 

ajustarse a algún estándar para caber dentro del manojo. Ahora, veamos si esta no es 

exactamente la imagen de la que Jesús mismo habla con respecto a las dos semillas.  
 

Temer no es de Dios. Pablo dijo en 2 Timoteo 1:7 Porque no nos ha dado Dios espíritu de 

cobardía, sino de poder, de amor y de dominio propio. Entonces, podemos ver por esto, que 

tener temor, muestra que no se tiene una mente sana. 
 

En el párrafo 118 No te Apoyes En Tu Propio Conocimiento 65-0120, el Hermano Branham 

dijo: Uds. saben, la Biblia dice que uno puede creer una mentira y por ella ser condenado. [2ª 

Tesalonicenses 2:11, 12] ¿Ven? Es exactamente la Verdad.  
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Ellos se forman, y no importa lo que dice la Palabra de Dios, ellos se apoyan en su propia 

prudencia. Ellos, ellos se apoyan en eso, ellos lo creen, ellos piensan que es la verdad.  
 

Uno puede continuar creyendo una mentira, una y otra vez y otra vez, hasta que se le 

vuelve verdad, para uno mismo. Correcto. Pero ¿cómo sabemos nosotros si es la Verdad o 

no?  
 

¿Cuántos contaron alguna vez una historia de peces? Oh, Dios mío, ese pez era así de grande. 
La próxima vez que lo cuente, es así de grande. La próxima vez que lo cuente, ese pez era así 
de grande. Pueden creer una mentira una y otra vez hasta que finalmente crean que es la 
verdad. 
 

Al igual que la mujer que acusó al hombre de eso, yo creo que en algún momento hace unos 
30 años, pero no estoy seguro. Podrían ser 20, podrían ser 10. No estoy seguro. Y lo vi, [la 
mujer dijo] que estábamos en Bergdorf's y me llevó a la sala de lencería y cosas así. Y luego 
hubo una película sobre eso en 1990. Era exactamente lo mismo. La mujer dice que sí, que la 
llevó a Bergdorf's y a un armario de lencería y la violó allí. Así que es una estupidez. La gente 
no tiene mente. Ellos creen que las verdades impías están listas. Y Uds. dicen, bueno, tenía 
que estar bien porque él ha tenido tres esposas. Es decir, seamos sinceros, era un Playboy. 
Así que tiene que ser cierto. Y escuchen, estoy de acuerdo cuando dijo que ella no es mi tipo. 
Quiero decir, hay ciertos tipos que le gustan y otros que no les gustan. Y que el hombre diga 
esto, Oh, sí, sólo le muestra lo que es una persona. 
 

Bueno, escuchen, pero no crean todo lo que oyen, ¿correcto? Sobre todo, en estos tiempos, 
porque se los digo, no habrá elecciones en el 2024. Si lo hay, será peor que el de 2020. Y 
2020 fue peor que del 2016, y hay que intentar hacer trampa en 2016. En 2020, consiguieron 
a su hombre. ¿No creen Uds. que ellos van a volver a hacer trampa en el 2024? Es decir, todo 
está corrupto, todo está amañado. Y el Hermano Branham dijo que ya ni siquiera vota, porque 
ellos saben quién va a entrar.  
 

Dios prueba que es la Verdad, porque está en Su Palabra y Él lo vindica. Él le da Su propia 

interpretación. ¿Cómo hacen para llegar a esto?  
 

Ellos lo hacen por medio de su cultura, su educación, por sus conocimientos por—por sus 

títulos de doctorados, los títulos y demás, mostrando que han venido de cierto seminario y han 

aprendido estas cosas. 
 

Ahora, no para meternos en política. Miren, Trump es tan malo como el resto de ellos. 
¿Verdad?, todos son simplemente... Pero yo diré esto. Bolsonaro, de Brasil, ha sido acusado 
de insurrección. Acusado de insurrección y un puñado de personas de su entorno acusadas. 
¿Saben lo que dijeron? Oye, los votos fueron erróneos. Las máquinas nos engañaron para 
que no votáramos. Bueno, ¿no hizo lo mismo Hillary? ¿Por qué no la persiguen? 
 

¿Por qué no era Al Gore entonces? ¿Recuerdan lo de esas pequeñas charlas o algo así? Así 
que están bien. Pueden decir lo que ellos quieran. Pueden decir que Trump estuvo en el cargo 
ilegítimamente durante cuatro años, y Hillary todavía lo dice, y sin embargo está mal que él 
diga que le engañaron. ¿Ven?, él estaba, todo está amañado y toda la nación está amañada 
y se va al infierno. 
 

Y yo solo quiero salir de aquí antes de que lo hagan, ¿correcto? Pero lo hacen por su cultura. 
Están usando las mismas tácticas en Brasil para llevarse al expresidente Bolsonaro. Le han 
negado incluso el pasaporte para salir del país. Quieren crucificarlo. Quieren frotarlo contra el 
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suelo y hacer todo lo que le están haciendo a Trump. Muy pronto lo van a ver con 91 
acusaciones, también, porque esa gente no piensa diferente. Tienen el mismo libro de jugadas. 
 

Es como la NFL. Todo está guionizado. Ahora bien, no todas las personas tienen guion, pero 
los grandes sí. Me refiero a los peces gordos, los que ganan 50 millones de dólares al año o 
más. Todo lo que ellos tienen que hacer, es decir, miren, si quieren continuar con su salario, 
vamos a tener algunas personas que caigan y luego chocan entre sí, así que van a tener una 
vela despejada. Así que atrapen el balón, para que entren, pero luego caigan en la línea de 2 
metros, para que no le pases, porque queremos mantener la diferencia de puntos porque Las 
Vegas está dirigiendo el fútbol ahora. 
 

Así que queremos mantener la diferencia de puntos para que esté dentro de los tres o siete 
puntos y lo hagamos interesante. Es toda la gente que está ahí afuera viendo a los gladiadores 
romanos pensando que realmente están haciendo algo y no es así. Todo es un montón de 
farsa. Por eso dije fútbol profesional. Vi estas cosas cuando yo estaba en ella. Qué mal se ha 
puesto ahora. De eso 50 años después. Es mejor que vean un juego de dados o que vayan al 
casino y vean juegos de azar, porque eso es todo lo que están haciendo, ¿correcto? 
 

Es decir, lo de Pete Rose, donde fue atrapado con el juego, bueno, todos lo están haciendo 
ahora y pueden votar en otros juegos. Solo por su cuenta, dicen. Pero, ¿cuántos árbitros están 
involucrados? Ven a los árbitros tackleando o interponiéndose en el camino de un corredor. El 
corredor corre de esta manera y corre de esta manera. El corredor cambia de dirección, corre 
hacia atrás. 
 

Se están interponiendo en su camino. Es decir, he visto a personas tropezadas por árbitros 
que se tumban en el suelo justo antes de que el individuo llegue a ellos y los haga tropezar, y 
simplemente diferentes cosas estúpidas que ni siquiera se vería en un partido de fútbol 
americano de la escuela secundaria. Lo están viendo entre los profesionales. Bueno, ¿por qué 
pagar dinero para ver, algo que es tan ridículo? Así que ahora, lamento salirme de estas cosas, 
pero yo veo corrupción en todas partes. Está en las escuelas, en la profesión médica, en la 
política, en las iglesias, en todas partes.  
 

Debido a que Dios no usa el temor, Él dijo "no temas". Cada vez que el Ángel del Señor venía 

al hombre, las primeras palabras que salían de Su boca eran: "¡No temas! Porque he venido 

de la Presencia del Señor".  
 

Encontramos también en 1 Juan 4:18 que el En el amor no hay temor, sino que el perfecto 

amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí castigo. 
 

El temor causa daño porque cuando una persona tiene temor, se ve atada por sus miedos.  

¿Cuántas veces han visto a una persona ser atracada de repente? ¿Por qué no le lleva el 

arma? ¿Por qué no hacen algo en su lugar? ¿Por qué no arrojan su bolígrafo o su bolso o lo 

que sea al culpable? Pero no, salen de su coche.  
 

Leemos en 1 Juan 4. el perfecto amor echa fuera el temor; porque el temor lleva en sí 

castigo. 
 

Tiene que ver con que se congelen y cristalicen en el pensamiento. José comenzó a temer que 
María no hubiera sido fiel y por eso Dios envió a Su Ángel para decirle que no temiera tomar 
a María como Su Esposa.  
 

Acab tenía tanto temor, que Jezabel tuvo que decirle que se calmara.  
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¿Qué hacía aquí el temor? Hizo que José dudara, y que dejara de seguir adelante con el plan 

de Dios para su vida. 
 

Entonces, cuando se deja de caminar en la Luz, como él está en la Luz, la Vida se apaga y se 

seca y se vuelve como la cáscara que el viento se lo lleva.  
 

Juan 8:12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, no 

andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida. 
 

Juan 1:4 En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres. 
 

Hay Un Hombre Aquí Que Puede Encender La Luz 63-1229M 74 Así que, la Vida es sólo 

por la Palabra de Dios manifestada. La Vida viene solamente por la Palabra de Dios 

manifestada.  
 

Mientras sólo esté en el Libro, así, aún puede ser cuestionada. Pero cuando es manifestada, 

entonces uno ve el producto de lo que Ella habló, siendo manifestado, entonces esa es Luz en 

la - en la Palabra. ¿Ven?  
 

Así que, de nuevo, cuando Ud. está viendo la Palabra manifestada a su alrededor, es la luz en 
esto [el Hermano Brian sostiene la Biblia]. Muy bien 
 

Eso es lo que trae. . .La Palabra así lo dice, y entonces, cuando se cumple, eso es Vida 

en la Luz, la Luz trayendo Vida. La Luz trae Vida. Plante el trigo acá afuera, va a. . . 
 

y póngala en el sótano, cúbrala, y nunca va a - a producir nada, porque no puede. No hay luz 

allí. Pero tan pronto le da la luz, entonces producirá vida si es una simiente que tiene germen.  
 

Esa es la misma cosa que es en la Palabra. ¿Ven?, la Palabra es Dios, y cuando la Vida le da, 

la trae. . .la Luz le da, hace que la Palabra viva nuevamente. Siempre ha sido así en cada 

edad.  
 

¿De qué otra manera podríamos manifestarnos con Él? Él es la Palabra. Entonces tenemos 

que convertirnos en un reflejo perfecto de esa misma palabra para poder manifestarnos como 

Él se manifiesta.  
 

"En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres". Fíjense que él dijo: "La Vida es la 

Luz de los hombres, Su Vida es Su Luz o Palabra.  
 

Si Él es entonces nuestra Vida, nuestra Vida tiene que venir de Su Palabra. Entonces, cuando 

Su Palabra se manifieste, nuestra Vida también debe manifestar la misma cosa.  
 

Entonces, como dijo Pablo, no es realmente nuestra vida, sino Su Vida en nosotros la que se 

está manifestando. Jesús dijo: "Mis Palabras son Espíritu y son Vida". Entonces, ¿qué se 

manifiesta? Solo puede ser Su Palabra.  
 

¿Y dónde encaja el temor? En nada. El temor no tiene cabida en el reino de Dios. Pero el temor 

es una de las principales reglas que se establecen para retener y mantener a un gran número 

de personas.  
 

Ahora, para terminar, tenemos, ¿qué hora es? Bien, me gusta decir esto. La otra mañana me 
desperté con un sueño. Es un sueño muy diferente. Yo estaba del otro lado, estaba con David. 
David señaló a sus hijos. Todos estaban parados casi como en una grada, o como en un 
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escenario. Y había diferentes niveles y cada nivel era un año diferente. 
 

Y Uds. saben, porque David tuvo como 300 hijos en un año y estaba con sus cónyuges. No vi 
a sus hijos allí, porque sus hijos estaban en uno de los niveles inferiores. Correcto. Pero vi allí 
a sus hijos. 
 

Y luego vi a la izquierda, vi al hijo menor de David y a su esposa. Entonces miré a David y él 
era joven y estaba con una sola esposa. Y yo lo miré y él no tenía una corona en su cabeza, 
no tenía un bastón en su mano, no tenía un trono. Era solo un hermano. Solo un hermano. Y 
el Señor me mostró que cuando lleguemos al otro lado, no vamos a tener una jerarquía. No 
vamos a tener grandes ni pequeños. 
 

Elías va a ser nuestro hermano. Moisés será su hermano. Dios dijo: "Yo soy el que soy". Y Él 
espera que seamos lo que somos. No lo que otra persona quiere que seamos. Él espera que 
sea lo que somos. Entonces, si tiene diferencias, ¿y qué? 
 

Eso no es lo principal. Lo principal es Él. Tenemos el mismo Padre. Quiero decir, podría tomarlo 
y mostrárselo y lo haré la próxima semana. Lo haré solo para un pequeño adelanto. ¿Por qué 
están todos ahí? Porque Dios los puso allí. No se pusieron ahí, dijo. Yo miré a Israel, y no es 
por el tamaño de Israel, o la fuerza de Israel. Él dijo: "Te amo". Él dijo: "Es porque yo te elegí 
a ti". 
 

Dios nos eligió. Fíjense en Hebreos 11. Lean todo el versículo. Por fe, por revelación, Abel 
ofreció a Dios un sacrificio más excelente que el de Caín. 
 

Por revelación. ¿De dónde lo sacó? De Dios, por Dios, revelando a Abel. No es algo en lo que 
se esforzó por sí mismo y no fue lo grandes que eran sus músculos, no fueron los logros que 
hizo en la vida. Como puedo hacer. Tengo una lista de deseos. Voy a hacer esto y esto y 
aquello. No, olvídense de la lista de deseos. Estén contentos, dijo el Apóstol Pablo, cualquiera 
que sea la etapa en la que Uds. se encuentren, estén contentos. Y entonces vi a David como 
un hermano. Veía a sus hijos como simples hermanos. Vi a su hijo menor allí. Es solo un 
hermano. No hay gran pompa, no hay gran ceremonia. Son hermanos. No es lo que nosotros, 
como en el mundo del atletismo, bueno, si hago tanto ejercicio y puedo bombear mis músculos 
tanto, y esto no tiene nada que ver con eso. Es lo que es Ud., por la gracia de Dios. es lo que 
Ud. es. No se enojen si alguien es diferente. Se supone que son diferentes. 
 

El lirio no es como la rosa. La Rosa no es como el dragón Lily. Es decir, todos son diferentes. 
Si dejáramos que nuestra hierba crezca aquí, tendríamos lirios y flores moradas. Ni siquiera 
yo sé cómo se llaman. 
 

En realidad, es una mala hierba, pero tiene una hermosa flor. Hay todo tipo de flores que 
crecen por ahí. Hay tal vez 10-12 especies. Son diferentes, pero son hermosos. Y todos 
ustedes son hermosos también. Sí, lo son. Así que es Dios. Dios. Dios. Dios. Dios. Él les va a 
poner allí porque Él les escogió antes de la fundación del mundo. No es nuestro esfuerzo. No 
se trata de cuánto pueden orar. No se trata de lo buena persona que puedan ser. 
 

Aunque debería ser automático, porque como dijo el Hermano Branham, yo puedo hacer lo 
que quiera, pero solo quiero agradar a Cristo. Así que relájense, gente. Todavía tenemos un 
viaje. Podría ser esta primavera. Yo no sé. Ciertamente, yo creo que será antes de que lleguen 
las elecciones porque yo creo que va a haber mucho caos y no vamos a estar aquí para el 
caos. La persecución viene, pero no vamos a estar aquí para eso. 
 

Así que sólo agradezcan a Dios, ámenlo a Él todos los días y solo yo deseo, como lo hizo el 
Hermano Don antes de irse. Hizo las maletas unos cinco años, sí, por lo menos cuatro o cinco, 
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yo creo. Tal vez incluso 7 años. Solo estaba desempacando, desempacando, desempacando, 
deshaciéndose de cosas, vendiendo cosas. Simplemente, tratando de ponérselo más fácil. Yo 
creo que no tenía que hacerlo él mismo. Eso es lo que deberíamos estar haciendo. No cuánto 
podemos obtener, sino de qué podemos deshacernos y simplemente desempacar cualquier 
cosa que nos detenga. 
 

Así que oremos. Jesús, Señor, venimos delante de ti en el precioso Nombre, Tu Nombre, 
Padre, que estaba en Tu Hijo, porque Jesús vino en el nombre de Su propio Padre. Y solo te 
pedimos, Señor, que nos ayudes a desempacar, ayúdanos a prepararnos, Señor, para el 
regreso a casa, y nos ayudes a relajarnos porque Tú tienes todo bajo control. En el Nombre 
de Jesús oramos. Amén. 
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